

## RIWAYAT HIDUP



**ASEP HERRY HERNAWAN**, lahir di Cimahi Bandung pada tanggal 7 Pebruari 1962 merupakan anak pertama dari Ibu Hj. Aat Atnah dan Bapak H. Endang Supriatna. Menyelesaikan pendidikan sekolah dasar di SD Negeri Ujungberung I tahun 1976, SMP Negeri Ujungberung tahun 1979, dan SPG Negeri I Bandung tahun 1981. Pada tahun akademik 1981/1982 melanjutkan studi di Jurusan Kurikulum dan Teknologi Pendidikan FIP IKIP Bandung dan lulus menjadi sarjana pendidikan pada tahun 1986. Tahun 1990 memperoleh kesempatan mengikuti studi lanjut dengan beasiswa TMPD ke Strata 2 (S2) pada Program Studi Pengembangan Kurikulum Program Pascasarjana IKIP Bandung dan gelar Magister Pendidikan (M.Pd.) diperoleh pada tahun 1994. Tahun akademik 1999/2000 memperoleh kesempatan mengikuti studi lanjut Program Doktoral (S3) pada Program Studi Pengembangan Kurikulum Program Pascasarjana Universitas Pendidikan Indonesia (UPI). Setelah sempat terhenti beberapa waktu, kemudian melanjutkan studi kembali pada program studi yang sama pada tahun akademik 2010/2011.

Pengalaman kerja dimulai pada tahun 1986 sebagai CPNS dan mulai tahun 1987 diangkat sebagai dosen tetap pada Jurusan Kurikulum dan Teknologi Pendidikan FIP IKIP Bandung, saat ini menduduki jabatan fungsional akademik sebagai Lektor Kepala dengan golongan kepangkatan IV/c Pembina Utama Muda. Sempat juga menjadi Pembantu Kepala Sekolah Bidang Kurikulum pada SMA Karya Pembangunan Ujungberung sampai tahun 1987 dan menjadi guru honorer pada SMP Yayasan Atikan Sunda (YAS) Bandung hingga tahun 1996. Pernah mengajar pada beberapa PTS di Jawa Barat seperti UNINUS, STKIP dan STAI Siliwangi, AKPER Pajajaran, Universitas Terbuka, STP Bandung (Enhai), STIT Attaqwa KPAD Gegerkalong Bandung, serta mengajar pada beberapa institusi seperti SESPIMPOLRI, SESKOAD, SESKOAU, PUSDIKGUMIL, Program Akta Mengajar Kepolisian RI, Akta Mengajar IV Departemen Pertanian, Akta Mengajar IV Departemen Kesehatan, PEKERTI-AA PT Swasta, serta menjadi nara sumber pada beberapa kegiatan pelatihan, seminar, dan lokakarya.

Pengalaman jabatan dimulai dari Sekretaris Jurusan (1995-2001), Ketua Jurusan Kurikulum dan Teknologi Pendidikan FIP UPI (2001-2005), dan tahun 2005-2009 menjabat sebagai Pembantu Dekan II FIP UPI bidang Ketenagaan, Perlengkapan, dan Keuangan. Turut serta pada kegiatan-kegiatan penelitian dan pengembangan, baik kompetisi maupun penugasan, yang diselenggarakan oleh Lembaga

Penelitian UPI, Ditjen Dikti, Ditjen Dikdasmen Depdiknas, dan Kementerian Agama RI. Sebagai anggota tim pengembang beberapa kegiatan di lingkungan Ditjen Dikdas, Ditjen Dikmen, dan Ditjen Dikti Kemdiknas, serta Kementerian Agama RI. Saat ini, masih aktif sebagai anggota tim pengembang Program Sarjana (S-1) Kependidikan bagi Guru dalam Jabatan (Direktorat PTK Ditjen Dikti Kemdikbud), Program Pengakuan Pengalaman Kerja dan Hasil Belajar (PPKHB), Pengembangan Sistem dan Modul Diklat Terpadu bagi Guru SD (Pusat Pengembangan Profesi Pendidik Badan SDMPK dan PMP Kemdikbud), dan anggota Tim Taskforce Kementerian Agama untuk Program Peningkatan Kualifikasi Sarjana (S-1) bagi Guru MI dan PAI melalui Dualmode System.

Buku-buku yang pernah ditulis di antaranya: Landasan Pengembangan Kurikulum (1995), Penulisan Naskah Siaran Radio Pendidikan (1996), Kurikulum dan Pembelajaran (1996), Pengembangan Media Pembelajaran Sederhana (1997), Pembelajaran Berbasis Komputer (2000), Pemilihan dan Pengembangan Sumber Belajar Untuk Anak Usia Dini (Ditjen Dikti, 2004), Pengembangan Bahan Ajar PJJ-PGSD Ditjen Dikti (2009), Etika dan Profesi Guru TIK (2010), dan Kurikulum dan Pembelajaran - MKDP UPI (2011). Menulis modul mata kuliah: Strategi Belajar Mengajar (Modul UT-1997), Pengembangan Kurikulum dan Pembelajaran (Modul UT-2003), Media dan Sumber Belajar Taman Kanak-Kanak (Modul UT-2004), Pemilihan dan Pengembangan Sumber Belajar Untuk Anak Usia Dini (Modul UT-2004), Pembelajaran Terpadu (Modul UT-2005), Media Pembelajaran SD (Modul PGSD UPI-2008), Belajar dan Pembelajaran (Modul PGSD UPI-2008), Pembelajaran Tematik (Modul PGMI Depag-2010), dan Pembelajaran Terpadu di PAUD dan SD (Modul UT-2012). Penulis pada beberapa jurnal: Edutech (Prodi Tekpen FIP UPI), Seameo Voctech Journal, Majalah Ilmiah Pembelajaran (FIP UNY).

Sebagai anggota organisasi profesi : Ikatan Sarjana Pendidikan Indonesia (ISPI), Ikatan Profesi Teknologi Pendidikan Indonesia (IPTPI), dan Himpunan Pengembang Kurikulum Indonesia (HIPKIN). Penghargaan yang telah diperoleh yaitu Satya Lencana Karya Satya – 10 Tahun, Satya Lencana Karya Satya – 20 Tahun, Karya Bhakti Satya – 10 Tahun, dan Karya Bhakti Satya – 20 Tahun.

Menikah tanggal 7 Januari 1990 dengan Hj. Yanti Rahmayanti, S.Pd. (Guru pada SMK Negeri 9 Bandung) dan dikaruniai tiga orang anak: Andzar Muhammad Fauzi (mahasiswa pada Fakultas Teknik - ITB), Irfan Muhammad Fadhilah (mahasiswa pada Fakultas MIPA - UNPAD), dan Hafizh Muhammad Fikri (siswa SMP Istiqomah Bandung).